
Jahreshauptversammlung Turngemeine Vilshofen 1876 e. V. 

Am 3. Februar 2022 im Stüberl an der Dreifachturnhalle 

• Begrüßung durch die Vorsitzende Waltraud Prins-Spichtinger 

• Bericht und Vorschau auf das Jahr 2023 von der Vorsitzenden 

Waltraud Prins-Spichtinger 

Die Vorsitzende bat am Ende des Berichtes die Anwesenden ob es Fragen 

dazu gibt. Das war nicht der Fall. 

Berichte der jeweiligen Spartenleiter: 

▪ Bericht: Fitness von Doris Frait 

▪ Bericht: Leichtathletik Erwin Anzenberger 

o Anfrage von Herr Anzenberger wegen freien Termin für die 

Prüfer im Stüberl im Mai? 

▪ Bericht: Badminton Stefan Jeuthe (Erwin Anzenberger i. V.) 

▪ Bericht: Geräteturnen Kerstin Buentke 

▪ Bericht: Tanz Sonja Pilsl 

▪ Bericht: Karate Josef Lechl  

▪ Bericht: Faustball Konrad Weinberger 

▪ Bericht: Volleyball Georg Zillinger 

o Bemerkung, dass aktuell sehr viele kommen. 

▪ Bericht: Wandern Hannes Lechelmayr 

o Ab 01.Mai.2023 findet wieder das Stadtradeln statt  

▪ Bericht: Basketball Florent Llumnica  

o Neues Herrenteam mit Florent Llumnica in Vilshofen  

o Schiedsrichter fehlen teilweise (Strafen zu zahlen, allerdings 

noch gering) 

▪ Bericht: Tischtennis Robert Lindner (Georg Kaiser i. V.) 
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▪ Bericht zu Fußball von der Vorsitzenden Waltraud Prins-Spichtinger 

Ansprache vom Bürgermeister aus Vilshofen Herr Florian Gams 

❖ Begeisterung vom Verein (vom Engagement, Angebot und der 

Umsetzung) 

❖ Sportförderung an den Verein i. H. v. ca. 10.200,00 € 

❖ Erneuerung der Halle wurde angesprochen Beginn ist Anfang Mai 

(Hallenboden, die Umkleiden und Decken …)  

o In der Zwischenzeit braucht die Turngemeine Vilshofen Hallen 

in welche Sie ausweichen kann 

Kassenbericht der Schatzmeisterin Astrid Engl: 

• Haupteinnahme sind die Mitgliederbeiträge mit ca. 46.000,00 € 

• Die Aufwendungen fallen im Jahr 2022 höher aus als die Einnahmen 

(Im Jahr 2022 ca. 15.000,00 € Verlust) 

o Gründe dafür: 

- Im Jahr 2022 fehlte noch die Spende von ca. 10.000,00€ 

(welche jetzt lt. Bürgermeister gezahlt wird) 

- Gehalt der Übungsleiter ist gestiegen, was ca. 

10.000,00€ mehr gekostet hat, als hätten wir die 

Erhöhung nicht gemacht 

Die Schatzmeisterin hat am 26.Januar.2023 alle Unterlagen von der Kasse 

an die Nachfolgerin übergeben  

Bericht der Kassenprüfer Konrad Grillmeyer und (Georg Kaiser): 

• Das Mitgliederkonto wurde nicht ins Detail geprüft, der Rest wurde 

detaillierter geprüft. 

• Alle Buchungen wurden belegt und waren vollständig 

Anmerkung der Kassenprüfer: 

o Ehrenamtspauschale – Evtl. Steuerprobleme, Zeitraum 

festlegen, auch Regelungen für ein vorzeitiges Ausscheiden in 

Betracht ziehen 
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Abstimmungen: 

 

Ehrenvorsitzenden Dieter Gaidas:  

- Keine Gegenstimmen 

- Keine Enthaltungen 

Ehrenschatzmeister Bodo Kampschulte: 

- 1 Gegenstimmen 

- Keine Enthaltungen 

Abstimmung der Ehrenamtspauschale für die Vorstände und Beisitzer der 

Vorstände (mit Entscheidung des Vorstands): 

- 3 Gegenstimmen 

- 4 Enthaltungen 

Entlastung von Astrid Engl als Schatzmeisterin  

- Keine Gegenstimmen 

- Keine Enthaltungen 

 

 

________________________   _________________________ 

Ort, Datum       Ort, Datum  

 

________________________   _________________________ 

 Waltraud Prins-Spichtinger      Eva Scheuer 


